
 

 

  
  
  
  
  
  

Abholung von Elektrogeräten 

 

Sehr geehrter Herr OB Gönner, 

 

im Namen der Fraktion stellen wir den folgenden Antrag: 

 

die Stadtverwaltung soll prüfen, ob und wie eine kostenlose 
viertel- oder halbjährliche Abholung von Elektro-Kleingeräten 
und IT-Geräten durch die EBU angeboten werden kann. 
 

Begründung: 

 

Das neue Gesetz der Bundesregierung erhöht zwar die Abgabestellen 

für diese Geräte, trotzdem ist es z.B. für BürgerInnen mit 

eingeschränkter Mobilität oder ohne Auto ein großer Aufwand, diese 

Geräte umweltgerecht zu entsorgen. Es ist deshalb davon auszugehen, 

dass weiterhin viele (insbesondere kleinere) Geräte im Restmüll landen. 

 

Durch eine kostenlose Abholung – am besten analog zu der Art und 

Weise, wie Sperrmüll abgeholt werden kann – können mehr 

Umweltgifte korrekt entsorgt und kostbare Ressourcen gerettet werden. 

 

Bei der Prüfung des Antrags ist zu berücksichtigen, dass die Preise für 

die verbauten Edelmetalle und Seltenen Erden in Zukunft noch steigen 

werden. 

 

Mit freundlichen Grüßen. 

 

für die GRÜNE Fraktion Ulm³ 

 

(Denise Elisa Niggemeier) 
(Sigrid Räkel-Rehner) 

(Michael Joukov) 

Marktplatz 1, 89073 Ulm

Tel. 0731 161-1096

Fax 0731 161-1097

gruene-fraktion@ulm.de

www.gruene-fraktion-ulm.de
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